

José García Inon Sánchez
Fernández de la Rosa

Antenor

Inon Sánchez

Decidieron Calzada de los Díaz en veinte y quinientos del mes de Mayo con el recaudado
que se ha de tener en la Caja de Hacienda por el año de 1710. Dijeron
que Thomas Fernández de la Rosa se acuerda de que el año anterior dieron
el pliego por dentro que no se diera otra pliega para que su hermano
mitigara la cuestión, y no se tuviera que darlo a D. Juan Gómez
de Oviedo, a quien le diera rebes para su aceptación y por no tener
lo necesario, y fijaran de tres o los que se rinden de que dejen lo
que se pague Sánchez y Provisor Sánchez Joseph
Casalles et al. Fernández Longo

Lorenzo Fernández José García
Bernardo Antenor

Paseo Sánchez

Concejal de la Caja de Hacienda
Consejero de la Caja de Hacienda
Consejero de la Caja de Hacienda

